



▲全国各地から集まった93チームが激闘を繰り広げました

12月20日 日

風光明媚な
渥美半島を力走

渥美半島の冬の風物詩、**渥美半島駅伝競走大会**が開催されました。伊良湖岬を起点に、女子は赤羽根市民センター、男子は豊橋技術科学大学のゴールを目指すこの大会。沿道から送られる熱い声援を力にかえて、どの選手も快調な走りを見せていました。



▲市長から激励を受ける伊良湖岬分団1号車の皆さん

12月28日 月

年末の安全も
見守ります！

12月28日(月)～30日(水)の3日間、**田原市消防団年末夜警**が行われました。これは、火災予防と早期発見を目的に毎年行われるものです。消防団員たちは、消防車両で地域を巡回し、「火の用心」を呼びかけて、まちの安全を見守ってくれました。



▲「手ごたえをつかんで走りたい」と意気込みを語った近並さん

12月11日 金

師走の都大路で
たすきをつなぐ

全国高校駅伝競走大会に出場する県立豊川工業高校陸上部の近並郷さん(2年・泉中学校出身)が、市長を表敬訪問しました。近並さんは「伝統を受け継ぎ、後輩につなぐ走りをして欲しい。体調管理に気をつけて頑張る」と市長から激励を受けました。